

**CANDIDATS, RÉSULTATS + TOUTES LES INFORMATIONS**

Saint-Vaast-la-Hougue. Elections : Gilbert Doucet a remporté les suffrages à 57,97 %



A gauche, Jean Lepetit et à droite Gilbert Doucet. Les deux candidats ont remercié chacun leur tour les électeurs. -

Le 18 mars 2020 à 16:11

Le village préféré des Français a élu un nouveau maire.

Le dépouillement des municipales du 15 novembre s'est déroulé dans un climat un peu tendu.

En raison du Coronavirus, la salle des fêtes était ouverte seulement à une centaine de personnes.

De nombreux habitants ont attendu les résultats à l'extérieur. Jean Lepetit, maire depuis 18 ans, va rendre son écharpe après trois mandats passés à la tête de la collectivité. Gilbert Doucet a remporté les suffrages avec 57,97 % des voix. *"Le vote s'est déroulé dans des circonstances particulières en lien avec le Coronavirus. Nous n'avons pas pu tenir notre réunion publique. La démocratie a parlé et je la respecte. Je remercie tous ceux qui ont voté pour notre liste"*, a commenté Jean Lepetit. Gilbert Doucet a salué l'action de son concurrent. *"Nous avons eu des divergences, mais je salue M. Doucet qui a consacré près de vingt ans de sa vie à la commune. Ce n'est pas rien. Il a remporté les élections municipales en 2014. Cette année, c'est nous. J'espère que nous allons travailler ensemble au conseil"*, a précisé Gilbert Doucet.

Galerie photos

